

Herbstferien 2022

Mit unserer bunt gemischten Gruppe, Kinder der 1. - 4. Klasse, haben wir tolle Ferien erlebt. Gleich am ersten Tag sind wir mit dem Zug nach Neustrelitz gefahren. Dort gestalteten wir im Kunsthaus Tiere aus Holz und Tierkarten mit Linoleumdruck. Backen war am nächsten Tag angesagt. Es gab selbstgemachte Pizzabrötchen und köstlichen Apfelkuchen.



Weiter ging es mit einem Kinobesuch. „Juhu endlich wieder im Kino und auch noch für uns ganz allein.“ Gezeigt wurde „Alfons Zitterbacke“ und dabei ließen wir uns das Popcorn schmecken.

Donnerstag schnürten 16 Kinder, Frau Schulz und Frau Bruhn den Rucksack und ab ging es in den Nationalpark. Die Rangerin erklärte uns, wie die Tiere sich auf den Winter vorbereiten.



Am letzten Ferientag durften wir unsere Lieblingsspiele von zuhause mitbringen. Wir stellten sie vor und spielten abwechselnd mit den verschiedenen Spielen.



Was für eine erlebnisreiche Woche.

